

Herbstfest im Hofladen

Schülerinnen der Berufsfachschule für Ernährung und Versorgung verarbeiten jahreszeitliche Ernteerträge und präsentieren diese an einem Verkaufsstand.



Die Ausbildung im Bereich Ernährung und Versorgung wird zum großen Teil handlungsorientiert durchgeführt. Anhand von realitätsbezogenen Handlungssituationen müssen sich die Schülerinnen und Schüler mit den verschiedenen Themen auseinandersetzen. Ein Beispiel für solch eine Handlungssituation möchten wir im Folgenden präsentieren.

Handlungssituation:

Sie arbeiten als Assistentin für Ernährung und Versorgung in einem landwirtschaftlichen Unternehmerhaushalt mit einem Hofladen. Es ist Herbst und die jahreszeitlichen Ernteerträge müssen für die Vermarktung verarbeitet und bevorratet werden. Jedes Jahr lädt der Betrieb seine Stammkunden zu einem Herbstfest auf den Hof ein. Dies muss vorbereitet werden.



Wir erarbeiteten daraus: Wir bauen einen Verkaufsstand mit selbsthergestellten Produkten zum Hoffest.

Es entstanden die folgenden Produkte:

Körnerkissen, Windlichter, Blumengestecke im Kürbis, Kuchen im Glas, Kürbissuppe, verschiedene Fruchtaufstriche, Mango Chutney, eingelegtes Gemüse

